
 

 

2024-2025 Call for the Canadian Defence and Security Network Excellence Scholarship 
 

The CDSN is pleased to announce an opportunity for undergraduate students in Canada from racialized and indigenous 

communities.  The CDSN will provide $2,500 to two students to help support their third or fourth year at a Canadian 

university.   

This scholarship is aimed at supporting a key CDSN objective: fostering a more diverse and inclusive Canadian defence and 

security community.  Our research agenda is expansive, with our Security Theme seeking to understand under what 

conditions Canadian efforts increase or decrease the security of Canadians at home and those Canada seeks to help 

abroad.  The recipient will not only receive funding but will be invited to take part in CDSN events and activities that match 

the student’s interests.   

We have helped our past Undergraduate Excellence Scholars successfully compete for grants from the Department of 

National Defence, and we have assisted them in the projects that received such funding.  We have also helped place our 

Scholars in paid internships.  

Interested students should send:  

• a cover letter (1-2 pages) explaining their interest in Canadian defence and security and relevant experience;  

• a copy of a university transcript;  

• the names and contact information of two people who will be asked to provide letters of recommendation. 

Potential applicants will be asked to declare the manner in which they identify as either Racialized or Indigenous using 

Stats Can disaggregates: 

1. Visible 
Minority 
Category: 

 

South Asian  

Chinese  

Black  

Filipino  

Latin American  

Arab  

Southeast Asian  

West Asian  

Korean  

Japanese  

Visible minority, n.i.e. (The abbreviation "n.i.e." refers to "not included 
elsewhere". This category includes persons with a write-in response such 
as "Guyanese", "West Indian", "Tibetan", "Polynesian", "Pacific Islander", 
etc.) 

 

2. Indigenous 
Peoples 
Category: 

 

First Nations (North American Indian) 

Métis 

Inuk (Inuit) 

 

Send questions to info@cdsn-rcds.com and email applications to the same address. 

The deadline is May 30th, 2024 with funding made available for the 2024-2025 school year.   
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Appel pour la Bourse de la diversité 2024-2025 du Réseau canadien sur la défense et la sécurité 
 

(N.B. Le masculin a été utilisé dans le seul but d’alléger la lecture du texte. Le RCDS prône l’inclusion de toutes les identités de genre.) 

Le RCDS est heureux d’annoncer une opportunité de bourse pour les étudiants de premier cycle, issus de communautés 

racialisées et autochtones, au Canada. Le RCDS remettra la somme de 2500 $ à un étudiant pour soutenir ses études de 

troisième ou de quatrième année, dans une université canadienne. 

Cette bourse a pour but d’appuyer un des objectifs clés du RCDS : encourager l’accroissement de la diversité et de 

l’inclusion au sein de la communauté canadienne de la défense et de la sécurité. Le récipiendaire bénéficiera non 

seulement du financement, mais sera également invité à participer aux évènements et aux activités du RCDS 

correspondant à leurs intérêts. 

Avec l’aide du RCDS, nos anciens boursiers d'excellence de premier cycle ont pu concourir, avec succès, à des bourses du 

ministère de la Défense nationale. Ils ont ainsi bénéficié de notre support dans la réalisation des projets ayant reçu un 

tel financement. De plus, les lauréats sont soutenus par le RCDS pour trouver des opportunités de stages rémunérés. 

Les étudiants intéressés doivent soumettre : 

• Une lettre de motivation (1 à 2 pages) qui témoigne de leur intérêt et de leurs expériences pertinentes en 
matière de défense et de sécurité canadiennes, 

• Une copie de leur relevé de notes 

• Les noms et coordonnées de deux personnes auxquelles on demandera de fournir des lettres de 
recommandation. 

Les candidats devront impératiment indiquer le ou les groupes racialisés ou autochtone auxquels ils s’identifient, à 

l’aide de la liste de Statistiques Canada indiquant les catégories de minorités visibles et peuples autochtones. 

1. Catégories 
de 
minorités 
visibles : 

 

Sud-Asiatique  

Chinois  

Noir  

Philippin  

Latino-Américain  

Arabe  

Asiatique du Sud-Est  

Asiatique occidental  

Coréen  

Japonais  

Minorité visible, n.i.a. L’abréviation « n.i.a. » signifie « non inclus ailleurs », 
une catégorie qui comprend les personnes ayant fourni une réponse écrite 
comme « Guyanais », « Antillais britannique », « Tibétain », « Polynésien 
», « Insulaire des îles du Pacifique », etc. 

 

2.  Catégories de 
peuples 
autochtones : 

 

Premières Nations (Indien de l’Amérique du Nord) 

Métis 

Inuk (Inuit) 

 

Toutes candidatures ou questions doivent être envoyées à l’adresse suivante : info@cdsn-rcds.com. La date limite de 

soumission est le 30 Mai 2024, pour un financement destiné à l’année scolaire 2024-2025.  
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